

Nuevo anexo aumentará en 770 cupos las matrículas del Colegio Simón Bolívar

El ministro Cataldo detalló que estas sala modulares son mejores que la infraestructura vigente.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, lideró ayer la inauguración del nuevo anexo del Colegio Simón Bolívar en Alto Hospicio, obra que permitirá habilitar 770 nuevas plazas y alcanzar un total de 1.156 matrículas disponibles para el año 2026.

Esta iniciativa, ejecutada por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, busca dar respuesta inmediata a la alta demanda escolar de la comuna. El proyecto de infraestructura modular incorpora 10 nuevas aulas en doble jornada, lo que se traduce en más de 770 nuevos cupos escolares.

Las nuevas dependencias contemplan salas modulares, servicios higiénicos modernos, inclusivos y con accesibilidad universal, además de cocina y comedor escolar con capacidad para 110 estudiantes por turno, asegurando mejores condiciones para el servicio de alimentación.

Asimismo, se incorporan espacios administrativos y docentes, salas de profesores, áreas del Programa de Integración Escolar (PIE), bodegas, bicicleteros y estacionamientos accesibles, fortaleciendo integralmente el funcionamiento del establecimiento.

El ministro Cataldo destacó que esta obra corresponde a un trabajo iniciado en 2022 con un Plan de Falta de Oferta Educativa, donde a la fecha han logrado generar 3.800 matrículas en Tarapacá. "El anexo, construido por el Servicio Local de Educación Pública de Iquique, nos va a permitir ampliar la capacidad del sistema y acoger a más estudiantes, producto de la presión que hemos tenido por cupos", señaló.

Cabe señalar que el Colegio Simón Bolívar y el Juan Pablo II llevan cerca de 30 años siendo los únicos públicos en Alto Hospicio, y la demanda de matrícula sigue aumentando.

PROYECTO

Respecto a si hay planes de crear nuevos colegios en la



EL NUEVO ANEXO DEL COLEGIO CUENTA CON UN COMEDOR CON CAPACIDAD PARA 110 ESTUDIANTES.

1.156

será la matrícula total del Anexo del Colegio Simón Bolívar para el año escolar 2026.

comuna, el ministro aseguró que han barajado opciones. "Tenemos un proyecto de ley que esperamos se despache del Senado en las próximas semanas, para

flexibilizar las condiciones administrativas y abrir nuevos proyectos educativos en lugares donde hay falta de oferta", comentó.

Cataldo relacionó lo anterior con la disponibilidad de terrenos y las condiciones administrativas.

"El plan de crear nuevos establecimientos no está fuera de nuestro esquema; al contrario, se ha conversado varias veces con Bienes Nacionales sobre la disponibilidad de terrenos en esta

comuna. Pero por la situación de socavones y otros factores, no ha sido fácil. Por lo tanto, mientras avanzamos en ese proyecto más estructural, hoy construimos salas modulares que, desde el punto de vista arquitectónico, son mucho mejores que las infraestructuras vigentes y no tienen nada que envidiarle a un colegio nuevo", manifestó.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Iquique,

Najle Majluf Morales, aseguró que seguirán entregando respuesta oportuna a todos los estudiantes de la región que estén en la educación pública.

"Estamos felices de avanzar en soluciones concretas para que los niños estudien en espacios dignos y seguros. Hoy este establecimiento tiene la capacidad de recibir a más de mil estudiantes adicionales y, como Servicio Local, seguiremos entregando respuestas oportunas a nuestras comunidades", señaló.

La presidenta del Centro de Madres, Padres y Apoderados del establecimiento, Mariela Eloy Torres, consideró que esta ampliación entrega mayor seguridad y mejores condiciones para los niños y niñas.

"Nos vamos muy satisfechos con lo que se logró construir en solo siete meses, lo que demuestra un avance concreto en beneficio de nuestra comunidad educativa", dijo.

La ampliación modular proyecta su entrada en funcionamiento en marzo de 2026, formando parte del Plan de Fortalecimiento de la Matrícula, que ha permitido la creación de 3.815 nuevas matrículas en solo un año y medio de gestión en la zona.